

"El gimnasio que transforma tu energía en bienestar para ti y el planeta."

## **KIMURA**

## Propuesta de valor:

Presentamos BioFIT a STARTinnova y también optamos al premio UNIR ya que buscamos el objetivo de "ODS 3 Salud y bienestar", "ODS 10 Reducción de las desigualdades" y "ODS 11 ciudades y comunidades sostenibles".

BiofFIT es una propuesta innovadora que fusiona salud personal y bienestar ambiental. Este concepto plantea la opción de transformar toda la actividad física que se realice en el gimnasio en energía limpia, proporcionando una manera de ayudar al medio ambiente y participar de forma activa en su mejoramiento. De este modo, brinda a los clientes una motivación o un incentivo extra al darse cuenta de que su esfuerzo genera un efecto positivo para el planeta y la comunidad.

Nuestra iniciativa se centra en integrar tecnología, deporte y energías renovables para transformar cada movimiento que ejecute cualquier miembro de nuestro gimnasio en una contribución beneficiosa para el entorno. Así, con cada ejercicio se ayuda a disminuir la huella de carbono a través de la producción de energía cinética. Esta energía se genera cuando los clientes utilizan las máquinas de BioFit, como por ejemplo, una cinta de correr especialmente diseñada para generar energía limpia cada vez que hay un cliente corriendo en ella. En todas las máquinas de BioFit, el cliente tendrá una pantalla en la cual podrán observar el ejercicio realizado, las calorías quemadas, la energía generada y la reducción de la huella de carbono. Mediante este modo los clientes encontrarán una motivación extra en la cual se pueden hacer a la idea de un futuro más ecológico y saludable donde cada persona sea parte clave en la mejora ambiental de su comunidad.

BioFit, además de ser un lugar positivo para cada cliente, busca también serlo para la ciudad donde se encuentre ubicado, como por ejemplo en Logroño que al igual que BioFit se encuentra comprometido con el medio ambiente, aportando un granito de arena para que la ciudad cumpla el objetivo de ser **Capital Verde Europea** en el año 2025 contribuyendo a la eficiencia energética, la economía verde, la movilidad sostenible y colaborar a frenar el cambio climático.

El gimnasio proporciona un área de entrenamiento **innovador**, **sostenible**, ambiental y tecnológicamente sofisticado. En el cual se produce de manera limpia su propia **energía** a través del ejercicio físico que realizan los clientes, lo que posibilitará disminuir los gastos energéticos. Además, en el caso de que se genere energía sobrante se derivará a lugares donde se hayan realizado acuerdos con el Ayuntamiento de Logroño, para aportar a la comunidad y poder iluminar parques, jardines, museos o cualquier otro lugar público donde se necesite.

Nuestros usuarios además de encontrar satisfacción al saber que al realizar deporte y practicando el autocuidado además están colaborando a conservar el **medio ambiente** verán también la recompensa a su esfuerzo ya que BioFit les premiará con una variedad de obsequios y beneficios. Entre estos, se ofrecerán bonos a clases o actividades grupales. Esta última opción, además de ser un incentivo para los usuarios, funcionará como una herramienta de **marketing directo**, al permitirles probar nuevas actividades y posiblemente generar un interés en ellas (por ejemplo un vale por una clase de aerobic, o de pilates). Además se ofrecerán artículos de **merchandising** como botellas, llaveros, camisetas y toallas con el logo del gimnasio. Estos obsequios no solo representan un agradecimiento

por su esfuerzo. Además, al llevar estos productos fuera del gimnasio, nuestros clientes actuarán como **embajadores de la marca** y nos generarán visibilidad para atraer a nuevos potenciales usuarios que se sienten inspirados a unirse a la comunidad BioFit.

Las máquinas del gimnasio tendrán un **diseño exclusivo**, creado especialmente por BioFit para que además de generar energía con el esfuerzo también sean lo más ergonómicas y cómodas posibles. De hecho, uno de los factores diferenciadores del gimnasio será que las instalaciones son **inclusivas**. Contaremos con máquinas adaptadas a personas con diferentes discapacidades. Esto fortalece nuestra propuesta como un gimnasio único, exclusivo con un enfoque sostenible, ecológico y de alta tecnología, invitando a todos a unirse en un esfuerzo conjunto por cuidar la **salud individual** y la del planeta y además un espacio de integración donde todo el mundo se sienta valioso y cuidado.

En conclusión, BioFit simboliza algo más que un gimnasio común, es un compromiso con un futuro más **sostenible** y saludable. Al combinar ejercicio, sostenibilidad y tecnología, no solo mejora la calidad de vida de sus clientes, sino que también los convierte en participantes activos en un esfuerzo colectivo para cuidar el planeta. Con cada serie de ejercicios, se produce un **efecto favorable** en varios aspectos tanto individuales de cada usuario como colectivos de la ciudad donde vive..

